

Es leuchtet ein, dass Momente, die ihn mit Polizisten, Verwaltungsgesellschaften oder Treuhändern konfrontieren, für einen positiv denkenden Mann zu den erschütterndsten überhaupt zählen. Gleichermassen verbuchen Ehefrauen einen Tag am Bügelbrett nicht unbedingt als den zweitglücklichsten ihres Lebens. Beides sollte anders werden.

Pünktlich zum Ausbruch des Wonnemonats liefert der St. Galler BasarBizarr als lokale Speerspitze der Avantgarde die ultimative Frustbremse: Mit obercoolen Hemden, angesagten Manschettenknöpfen, hammermässigen Unterhosen und therapeutischen Putztüchern von Jacques Erlanger und Anton Balzun stellt "Untragbares für den Mann" die Streetwear für den Rock'n'Roll im Alltag zur Verfügung. Da macht sogar das Bügeln Spass - und der Mai tut sein Übriges.

BASARBIZARR

Kleine Feier am 17. Mai 2014 ab 14 Uhr Anita Sonnabend Linsebühlstrasse 76 9000 St.Gallen +41 71 220 90 59 www.basarbizarr.ch

Öffnungszeiten so zwischen 13.30 – 18.30 h am Mi. & Fr. 11.00 – 17.00 h am Samstag

